

Memoria, reflexión y acción

Estimados amigos:

Tienen en sus manos el segundo número de la revista [i]salud del Instituto Universitario ISALUD. Encontrarán en él un fuerte contenido en materia de Derechos Humanos. La ya tradicional “Semana ISALUD” que cada año organiza nuestra fundación, fue este año destinada a vincular los Derechos Humanos y la Salud.

Fue una oportunidad para un necesario ejercicio de memoria, un lapso de reflexión y una muestra de ejemplos de organización que convocan por sí solos a la acción.

Pero fue también una oportunidad para convencernos de nuevo que la salud es un derecho básico y que es sobre todo capacidad de lucha. En el organismo humano sobre las bacterias o virus. En el organismo social contra la pobreza, la exclusión y la muerte.

“Recuperar la memoria es parte de la salud mental de una sociedad y la lucha por esta recuperación es signo de salud”. Dijo Estela Carlotto en la mesa inaugural. Otra vez la lucha es salud.

Por eso este editorial, porque repasando los temas de la revista vemos como se encadenan todos alrededor de estos conceptos. Derecho a la información y a un ambiente sano. Derecho a la equidad en el acceso a la salud y a la educación.

Y finalmente el derecho a participar, que significa acción colectiva. Significa participación popular, movimientos sociales, trabajadores de la salud profesionales comprometidos y entrenados.

Hasta el próximo número



Dr. Mario González Astorquiza
PRESIDENTE FUNDACIÓN ISALUD



Editorial